

Regierungsratsbeschluss

vom 26. November 2019

Nr. 2019/1840

**Auftrag Geschäftsprüfungskommission: Das Staatsarchiv – das Scharnier zwischen Vergangenheit und Zukunft
Stellungnahme des Regierungsrates zu den Anträgen der GPK und der JUKO vom 21. Oktober, resp. 7. November 2019**

1. Erwägungen

Die Geschäftsprüfungskommission (GPK) und die Justizkommission (JUKO) haben an ihren Sitzungen vom 21. Oktober, resp. 7. November 2019 den obgenannten Antrag (RRB Nr. 2019/1514) behandelt und beantragen übereinstimmend die Erheblicherklärung **ohne** Abschreibung.

2. Beschluss

Der Regierungsrat stimmt den gleichlautenden Anträgen der Geschäftsprüfungskommission und der Justizkommission vom 21. Oktober/7. November 2019 zu.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilagen

Anträge der GPK vom 21. Oktober 2019 und der JUKO vom 7. November 2019

Verteiler

Staatskanzlei (2)
Staatsarchiv
Hochbauamt
Aktuarin GPK
Aktuarin JUKO
Parlamentsdienste
Traktandenliste Kantonsrat